



En Dajabón, Supérate realiza operativo de servicios y atiende a casi 3 mil personas #Supérate



Supérate, el brazo solidario del gobierno, llevó a cabo, en Dajabón, el operativo de servicios “Supérate en tu Comunidad”, gracias al cual 2 mil 937 personas de esta provincia recibieron directamente los servicios sociales que ejecuta el gobierno de Luis Abinader.

Las y los dajaboneros recibieron atención médica en distintas especialidades, orientación sobre los planes sociales que trabaja Supérate, así como medicamentos de Promese/Cal, atenciones médicas de la fundación Luis Cruz, y charlas sobre los derechos de las personas envejecientes y con discapacidad.

Gloria Reyes, directora general de Supérate, explicó que “Supérate en tu Comunidad” es un acercamiento interactivo que realiza la institución con el objetivo de llevar a comunidades vulnerables los servicios sociales que brinda el gobierno; las y los comunitarios

participaron, además, de una agenda que incluye actividades deportivas, de entretenimiento, talleres y charlas sobre emprendimientos, empleabilidad, prevención de la violencia, entre otros temas de relevancia para la comunidad.

En tanto, la subdirectora de Desarrollo Comunitario de Supérate, Damelia Zapata, reiteró el compromiso institucional de llevar la solidaridad gubernamental a quienes la necesitan.

En la jornada estuvieron presentes, además de Gloria Reyes, directora general de Supérate, la gobernadora de la provincia, Severina Gil; diputados, alcaldes municipales, el subdirector de Operaciones de Supérate, Wailly Lewis; Damelia Zapata, subdirectora de Desarrollo Comunitario de Supérate, y Yasiaris Concepción Sánchez, subdirectora de Desarrollo Local Supérate. Así también dirigentes comunitarios de Dajabón.



Crecer en Valores de Supérate gradúa 158 participantes en enero #CrecerEnValoresSupérate

El proyecto Crecer en Valores, iniciativa del programa Supérate, celebró la VI entrega de certificados, con un total de 158 participantes en enero, tras culminar el programa de formación integral que incluyó talleres, charlas y conferencias, así como actividades educativas, culturales y medioambientales, con la finalidad de fortalecer los valores esenciales y promover una sociedad con mayor equidad.



Durante la ceremonia, celebrada en los jardines de la Casita de la Cultura del Parque Iberoamérica, Amerfi Cáceres, directora de Crecer en Valores, destacó el impacto transformador del proyecto, el cual inició en el año 2021 y a la fecha ha impactado a 47,975 participantes, entre niños, jóvenes y adultos, a nivel nacional.

“Esta ceremonia representa el cierre de un ciclo de aprendizaje, pero también el inicio

de nuevas oportunidades para las y los graduandos. Con los conocimientos y habilidades adquiridas tienen las herramientas para afrontar desafíos, fomentar la convivencia pacífica y convertirse en agentes de cambio en sus comunidades. Este evento reafirma el impacto positivo del proyecto en la transformación social”, sostuvo.

Delegación del Banco Mundial visita Centro Supérate en Boca Chica y conoce avances de Supérate #CSGSBocaChica



La directora general de Supérate, Gloria Reyes, encabezó la delegación institucional que recibió a la comitiva del Banco Mundial, que recientemente visitó el Centro de Superación Gastronómica Supérate (CSGS), en Los Botados, Boca Chica, quienes conocieron y observaron los logros y avances de la institución.

Lisa Rosen, vicepresidenta de Unidad y Justicia de la entidad financiera, encabezó la representación del Banco Mundial.

Durante la visita de la delegación del Banco Mundial al CSGS, la directora de Articulación de Supérate, Miriam Batista, presentó los avances



y el impacto del principal programa social del gobierno, que través de sus diferentes iniciativas, ha logrado capacitar a 235 mil 883 personas a nivel nacional y con el aval del Instituto de Formación Técnico Profesional (Infotep); 26 mil 351 participantes han recibido educación financiera.

Batista indicó que a través del proyecto Mujeres SUPEREmprendedoras, de la unidad de Emprendimiento, desde el año 2020 hasta la fecha, han formado a 1,710 mujeres, quienes han recibido formación en diferentes áreas, así como apoyo económico para impulsar y fortalecer sus negocios y así poder salir adelante y vencer la pobreza.

En cuanto a los Centros de Superación Gastronómica Supérate, Batista explicó que actualmente el organismo cuenta con tres centros en el país y hasta la fecha han formado a 6,423 personas en habilidades culinarias, fomentando

la empleabilidad y el emprendimiento en el sector.

En tanto, Gloria Reyes, directora general de Supérate, destacó el potencial del municipio de Boca Chica, provincia Santo Domingo, como una zona estratégica para el desarrollo económico y social, gracias al talento de sus habitantes y su ubicación privilegiada.

En el recorrido estuvieron presentes, además, en representación de Supérate: Siria Frías, subdirectora general de Superación de la Pobreza; Damelia Zapata, subdirectora de Proyectos Sociales y Asuntos Comunitarios; Belinda Mercedes, directora de Operaciones; Elila Valdez, directora del Gastronómico; Kaly Peña, coordinadora del Proyecto Inspire; Naomi Arboleda, coordinadora del Componente 2 del proyecto Inspire, y Australiana Segura, directora Regional Supérate Santo Domingo Este.

Supérate realiza Feria de Vinculación Técnico Vocacional para adolescentes en Higüey #FeriaVinculaciónSupérate

Con el objetivo de promover el empoderamiento de las adolescentes y la prevención de uniones y embarazos tempranos, el programa Supérate, a través de su dirección de Género y Cuidados, realizó en Higüey, La Altagracia, una “Feria de Vinculación”, acción que es parte de la Estrategia de Formación Técnico Vocacional (EFTV), en colaboración con el Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA).

La actividad, realizada en la Escuela de Hotelería, Gastronomía y Repostería de INFOTEP en dicha localidad, contó con la participación de 129 adolescentes, entre 15 a 17 años, egresadas de los espacios educativos Club de Chicas de Supérate.



La feria es un espacio que abre puertas a oportunidades de formación técnica, promueve el empoderamiento, desarrollo profesional y autonomía económica de las jóvenes participantes.



Aprendizaje de la mano de la recreación #RecreoSupérate

“Crecer en valores”, uno de los programas que desarrolla Supérate para beneficio de la población infantil de República Dominicana, llevó a cabo dos “Recreo Divertido”, en los cuales participaron 653 niños y niñas de la Escuela Básica Mi Segundo Hogar y la Escuela Primaria San José Obrero, de Santo Domingo.

Con Recreo Divertido la institución que es el brazo solidario del gobierno promueve el aprendizaje y el desarrollo integral de niños y niñas, de la mano de la recreación.

La jornada incluyó una variada programación de actividades lúdicas y deportivas, con el objetivo de fortalecer el trabajo en equipo, la creatividad y el desarrollo físico y cognitivo de los alumnos.

Entre las dinámicas realizadas destacaron las competencias deportivas, que promovieron la actividad física y la sana competencia; partidas de ajedrez, donde los estudiantes pusieron a prueba su concentración y habilidades estratégicas; y talleres de pintura y manualidades, donde crearon pulseras y ganchos, fomentando su creatividad y destreza manual. También hubo sesiones de pintura y origami.

Desde el año 2021, Crecer en Valores ha realizado 33 ediciones de “Recreo Divertido” en diversas escuelas, beneficiando a cientos de niños con actividades diseñadas para fortalecer habilidades sociales y cognitivas en un ambiente dinámico y participativo.



Gloria Reyes reciben premio “Joven del Año”, otorgado por GALA Media Group #PremiosGalaMedia

En el marco del Día Nacional de la Juventud, la directora general del programa social Supérate, Gloria Reyes, fue galardonada por Gala Media Group con el premio “Joven del año”, por su destacada labor y aportes al ámbito político del país. En el evento se reconoció el liderazgo y el impacto de jóvenes destacados en la República Dominicana.

Además de la XIII premiación, en la que fueron galardonados 25 jóvenes, Gala Media Group realizó el foro business “Jóvenes que transforman: historias de superación, inspiración y liderazgo”, el cual tuvo como panelistas a los ministros José Ignacio Paliza, Carlos Bonilla y Sigmund Freund, Presidencia, Edificaciones y Viviendas y Administración Pública, respectivamente. También a Omar Fernández, senador del Distrito Nacional, y Claudia Finke de Bruhn, actual presidenta de la ANJE.



En la ceremonia de premiación también, se entregaron galardones a 25 jóvenes destacados en diversos ámbitos profesionales, quienes han demostrado liderazgo, dedicación y una contribución significativa al desarrollo del país.

Desde su creación, este galardón ha puesto en relieve a jóvenes excepcionales cuyas contribuciones han influido positivamente en diversos sectores, incluyendo el empre-



sarial, político, social, cultural, deportivo y académico. Este año, se rendirá homenaje a 25 jóvenes destacados, celebrando sus logros y reafirmando el compromiso de inspirar a las futuras generaciones.